

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig. Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.*

Herzlichen Dank

- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- für den Händedruck, wenn Worte fehlten
- für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft aus nah und fern
- für Blumengebinde und Geldzuwendungen
- für die Begleitung zur Abschiedsstunde von unserer lieben

Annaliese Hofmann

geb. Kambach

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Dede für seine Abschiedsworte
- dem Pflegedienst Leipold für die fürsorgliche Betreuung
- dem gesamten Team von KNOLL Bestattungen für ihre erwiesene Hilfe und der Gärtnerei Stüllein für den besonderen Blumenschmuck

In dankbarer Erinnerung

Deine Töchter Doris und Andrea mit Familien

Heßberg, im Januar 2022

